



令和3年5月31日 (No.4)

小金井市立南小学校

Tel 383-1149 Fax 382-2049

くじらぐも Tel 385-6310

1 学期後半に入ります

校長 黒田昭二

今年全国的に梅雨入りが早く、特に近畿地方、東海地方では例年より20日以上早めの梅雨の到来となりました。慣れているとはいえ、梅雨時のじめじめ感は鬱陶しくなります。しかもマスクをしていると蒸し暑さが倍増されます。文部科学省作成の「学校の新しい生活様式」によると、「気温・湿度や暑さ指数が高い日には、熱中症などの健康被害が発生する恐れがあるため、マスクを外してもよい」となっています。その際には、身体的距離を十分にとる、大声を出さないなどが重要です。自分で判断できるよう声をかけていきます。ご家庭からもお願いいたします。なお、5月28日付で市教育委員会から「体育の授業においては、原則、マスクを外すよう指導する」という通知がありましたので、これに沿って進めていきます。

ところで、5月19日の水曜日に「教育委員会学校訪問」がありました。これは教育委員さん、及び教育委員会事務局担当者が学校を訪問し、学校教育の現状を把握するというものです。当日は3、4時間目に全学級の授業を参観し、（1年生だけは給食準備の参観だけになってしまいましたが）その後、懇談をしました。

その懇談の中で、「子供たちが元気に生活しており安心した」「学校全体が落ち着いていて、しっとりとしている」「鉛筆で書く音ははっきりと聞こえるほど、子供たちが真剣に学習に臨んでいる」「あいさつがよくできている」などの感想がありました。

一方、「子供たちの交流や学び合いの中に ICT 機器を活用することで、さらに効率的・効果的

に、また主体的に学習が進められるのではないか」「子供たちが ICT 機器を手軽に触れる環境をつくることで、子供たちから使い方の新たな発見などがあるのではないか」といった感想もありました。

小金井市は、NTT コミュニケーションズ、及び東京学芸大学と「GIGA スクール構想」に関する三者連携協定を結びました。詳細は、小金井市のホームページに掲載されています。本校としてもこの協定に基づき、ICT 機器を効果的に活用し子供たちの学びを支援していきたいと考えています。自ら調べる、表現することは勿論のこと、子供たち同士の学び合いや共有に生かされればと思います。教員、子供たちのスキルアップ等のロードマップを作成し、1年間を見通した「GIGA スクール構想」を目指していきます。また、夏季休業中の課題に取り組むために、ICT 機器の持ち帰り等、ご家庭との連携も考えてまいります。ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

今後の行事予定等について

緊急事態宣言再延長により、今後の主な教育活動について、以下のとおりに対応させていただきます。

- ・6月21日（月）の学校公開は中止
- ・7月の清里林間学校（6年生）は中止
（6年生保護者の皆様にはお知らせ済み）
- ・緊急事態宣言下では、水泳指導を実施いたしません。宣言が解除され実施可能となりましたら、改めてお知らせいたします。